

AGENCE
Mer Méditerranée

Studio

18 m²

Réf. 2534

199 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Studio entièrement rénové de 18.06 m2 avec une loggia de 7.62 m2 soit une superficie totale de 25.68 m2. Situé au 2ème étage sans ascenseur, dans une résidence sécurisée avec piscine, il se compose d'une entrée, une pièce à vivre avec coin cuisine fonctionnel, ouvrant sur une terrasse de 7.62 m2 offrant une vue sur la Giscle, une salle de bain et un toilette séparé. Un emplacement de parking extérieur privé. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Fully renovated studio of 18.06 m2 with a loggia of 7.62 m2 for a total surface area of 25.68 m2. Located on the 2nd floor without elevator, in a secure residence with swimming pool, it consists of an entrance, a living room with functional kitchenette, opening onto a terrace of 7.62 m2 offering a view of the Giscle, a bathroom and a separate toilet. A private outdoor parking space. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

